

Celia Beatriz Tucumbi Pallo

Deseo compartir la historia de una de nuestras líderes comunitarias.

Celia Beatriz Tucumbi Pallo, de 38 años de edad, casada y madre de tres hijos: Dos mujeres y un varón.

Celia es la presidenta del grupo de mujeres Yanacocha en la comunidad de Jatun Juigua, provincia de Cotopaxi, Ecuador, grupo integrado por 35 mujeres.



Celia, muy contenta mostrando el animal que ella compró con los fondos proporcionados por FEDICE.

Celia menciona “Nosotras supimos de FEDICE a través de mi madre, la señora Juanita Pallo, quien es la presidenta del grupo de mujeres Nueva vida de Yacubamba y que trabaja con FEDICE desde hace muchos años.

Mi madre me ha enseñado a ser una mujer emprendedora, a luchar por mis sueños y buscar mejores condiciones de vida para mi familia, por ello pedimos el apoyo de FEDICE para nuestro grupo de compañeras.



Celia, con las compañeras de grupo, practicando lo aprendido, listas para vacunar a sus animales.

Para nosotras como mujeres, la FEDICE es una gran ayuda y bendición, el trabajo con los proyectos, con los emprendimientos, nos ayuda a tener mejores ingresos para estar juntos con la familia, brindar un futuro mejor a nuestros hijos y así podemos evitar la migración”.

Queremos agradecer por el apoyo, con los recursos recibidos compramos novillos. Gracias al ingeniero Marco Garzón (Técnico de FEDICE) que nos capacita cada mes, pues es muy importante para nosotras aprender todo lo que es el manejo adecuado del ganado.

Por supuesto agradecemos a los hermanos de Estados Unidos que nos están apoyando a las mujeres para salir adelante. Gracias en nombre de todas las mujeres del grupo YANACOCOA”.

Celia, recibiendo un regalo de navidad por parte de FEDICE. Que Dios bendiga a esta joven líder comunitaria.

